

## Fiiraabig-Träff im Haberstal

Am Freitag, 29. September 23, fand die erste öffentliche Veranstaltung der Arbeitsgruppe «STADELaktiv Tiefenlager - aber bitte fair» statt.

Eingeladen wurde ins Haberstal bei Windlach, an den Ort, an welchem in den kommenden Jahrzehnten das Tiefenlager für radioaktive Abfälle gebaut werden soll.

Mit einem Flyer wurde die Dorfbevölkerung von Stadel informiert. Zudem wurde über Nacht der Weg zum Haberstal in allen Dorfteilen mit Wegweisern ausgeschildert.

Im Stadler Dorfblatt informierte STADELaktiv über die Regionalkonferenz Nördlich Lägern. Die Umfrage der Gemeinde hatte bestätigt, dass die Regionalkonferenz kaum bekannt ist. Deshalb portraitierte STADELaktiv dieses Gremium und führte ein ausführliches Interview mit der Co-Leitung Christopher Müller und Reto Grossmann sowie Marion Schneider, der Leiterin der Geschäftsstelle der Regionalkonferenz.

Nach all diesen Informationen sollte dann im Haberstal ein ungezwungenes Zusammentreffen mit den RL-Vertreterinnen und Vertretern unserer Gemeinde und den Direktbetroffenen stattfinden.



Rund 70 Personen haben die Gelegenheit wahrgenommen und sich vor Ort angeregt unterhalten. In immer wieder neu zusammengesetzten Kleingruppen wurden Gespräche geführt, diskutiert sowie Meinungen und Einschätzungen ausgetauscht. Ein konstruktiver Dialog konnte gefördert werden, Informationen wurden ausgetauscht.

Wir freuen uns, über den gelungenen Anlass und darüber, dass immer mehr Personen bei STADELaktiv mitmachen. Es erstaunt allerdings etwas, dass nicht mehr Leute am Anlass teilgenommen haben. Nachdem ca. 300 Einwohnerinnen und Einwohner gemäss Umfrage der Gemeinde angegeben haben, das Tiefenlager mit allen Mitteln verhindern zu wollen, sind wir natürlich neugierig darauf, ihre Ideen zu erfahren.

In den nächsten Monaten wollen wir unsere Bemühungen fortsetzen, mit Ihnen in ein direktes Gespräch kommen, spontane Treffen und Veranstaltungen organisieren zu denen wir Sie einladen.

Das Stadler Dorfblatt und die Website der Gemeinde bleiben unsere wichtigsten Kommunikationsplattformen und über unsere Mailadresse [stadelaktiv@gmx.ch](mailto:stadelaktiv@gmx.ch) können sie jederzeit mit uns in Kontakt treten.

Wir gehen unseren Weg weiter...

STADELaktiv  
Tiefenlager – aber bitte fair

... kommen Sie mit!

Für die Arbeitsgruppe «STADELaktiv Tiefenlager – aber bitte fair»

Werner Kramer